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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу Внебюджетная деятельность учреждения 

здравоохранения и пути повышения ее эффективности  (на примере ГУ 

«Республиканская клиническая стоматологическая поликлиника») 

Дипломная работа посвящена вопросам анализа внебюджетной 

деятельности учреждений здравоохранения. В работе изучена  внебюджетная 

деятельность ГУ «Республиканская клиническая стоматологическая 

поликлиника». 

Цель работы - проанализировать внебюджетную деятельность бюджетной 

организации и разработать пути повышения ее эффективности (на примере  ГУ 

«Республиканская клиническая стоматологическая поликлиника»). 

Объект исследования - внебюджетная деятельность учреждения 

здравоохранения Республики Беларусь. 

Во введении обосновывается актуальность выбранной темы, 

формулируются цель и задачи исследования, указывается объект и предмет 

исследования.   

В первой главе дипломной работы исследованы понятие, структура, 

субъекты бюджетных отношений, изучено значение и  роль бюджетных 

учреждений в бюджетной системе государства, рассмотрены  направления 

расходов государственного бюджета на содержание бюджетных организаций и 

учреждений здравоохранения, рассмотрены виды деятельности учреждений 

здравоохранения  и особенности формирования тарифов на услуги. 

Во второй главе дипломной работы на примере ГУ «Республиканская 

клиническая стоматологическая поликлиника» проанализированы состав 

доходов и расходов бюджетной сметы учреждения здравоохранения, проведен  

анализ внебюджетной деятельности учреждения здравоохранения: калькуляции 

расчета тарифов на платные медицинские услуги, проведен  анализ доходов и 

расходов учреждения здравоохранения по внебюджетной деятельности и 

осуществлён  расчет  ее эффективности. 

В третьей главе дипломной работы определены  проблемы повышения 

внебюджетной деятельности учреждений здравоохранения, обоснованы пути 

повышения эффективности внебюджетной деятельности учреждений 

здравоохранения и изучен зарубежный опыт повышения эффективности 

внебюджетной деятельности учреждений здравоохранения и возможность его 

применения в Республике Беларусь. 

Основные выводы, вытекающие из проведенного исследования, а также 

разработанные рекомендации, объединены в заключение дипломной работы.  

 

  

 

 

 

 

 



ABSTRACT 

diploma thesis « extra-budgetary activity of the health care institution and ways to 

improve its efficiency (by the example of the Republican dental clinic)» 

 

The thesis is devoted to the analysis of the extra-budgetary activities of the 

health care institution. The paper studied the extra-budgetary activity of the 

Republican dental clinic. 

The objective of this study: to analyze the extra-budgetary activities of 
budgetary organizations and to develop ways to increase efficiency (by the example 
of the Republican dental clinic). 

The object of the research is the extra-budgetary activity of the health care 

institution of the Republic of Belarus. 

The introduction of the thesis reflects the relevance, purpose and objectives of 

the study, the object, subject and methods of research are defined.  

In the first chapter of the thesis, the concept, structure, subjects of budgetary 

relations are studied, the significance and role of budgetary institutions in the state 

budget system is studied, the directions of state budget expenditures on the 

maintenance of budgetary organizations and health institutions are considered, the 

types of activities of health institutions and the formation of tariffs for services are 

considered. 

The second chapter of the thesis on the example of the Republican dental clinic 

analyzed the composition of revenues and expenditures of the budget estimates of the 

health care institution, analyzed the extra-budgetary activities of the health care 

institution: calculating the calculation of tariffs for paid medical services, analyzed 

the revenues and expenses of the health care institution for extra-budgetary activities  

carried out the calculation of its effectiveness. 

The third chapter of the thesis identifies the problems of increasing the extra-

budgetary activities of healthcare institutions, substantiates ways to increase the 

efficiency of extra-budgetary activities of healthcare institutions, and studies foreign 

experience on improving the efficiency of extra-budgetary activities of healthcare 

institutions and the possibility of its use in the Republic of Belarus. 

The main conclusions resulting from the study, as well as the developed 

recommendations, are combined in the conclusion of the thesis. 
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